

SECCIONES DIARIAS... ANUNCIOS Y COMUNICACIONES... PRECIOS CONVENCIONALES... N.º SUELTO 5 CÉNTIMOS

EL Pueblo

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN... OFICINAS E IMPRENTA... Don Juan de Austria, 14... Teléfono 741... N.º SUELTO 5 CÉNTIMOS

Diario republicano de Valencia

Distrito de Torrente

Candidatura de Unión Republicana

PARA DIPUTADO A CORTES

D. Ignacio de Santillán y Castellano

Lonja de arroces

Oculista de Santa Bárbara

Los viajes de Maura

Van teniendo mala sombra los viajes que hace el jefe del gobierno. En Barcelona tuvo un mal encuentro con el caciquillo de Artal. En Alicante lo despidieron a tiros...

No llegaron a tanto Sívola ni Villaverde en su breve paso por el poder, y cabe felicitar al Sr. Maura por haber batido el record de la hostilidad del país en competencia con los conspiradores de la Unión conservadora...

Cuartillas de vulgarización

La Universidad del pueblo

Se establece por lo común, lector amigo, una especie de incompatibilidad u oposición entre el estudio y la actividad real. Existe todavía mucha gente para la cual un verdadero saber es un hombre que no ve en el mundo más allá de sus gafas...

mente tantas y tales cuestiones morales, sociales, económicas, cuestiones que interesan a todos y en que todos deben decidirse, que un hombre que se propusiera estudiarlas y razonarlas un poco, no sólo obraría con mayor rectitud, con más acierto, sino que se daría una verdadera educación la más positiva, práctica y viviente.

La razón humana no está entorpecida en el polvo de las bibliotecas y de los archivos. La razón es una cosa de palpitante actualidad. Si el lector vuelve la hoja, en busca de la sección teográfica y sabe leerla reflexivamente puede encontrar más ciencia en dos ó tres columnas de diario que en toda una estantería de libros viejos.

¿Cuánta ciencia y cuánta vida en unos cuantos telegramas! Crímenes pasionales, odioses obreros, el convenio con el Vaticano, la guerra de Oriente... toda la psicología y el derecho y la economía política, toda la historia y la filosofía, todas las ciencias y toda la ciencia se agotan en unas pocas noticias sueltas!

Así, la lectura del diario, la de algunos libros relacionados con ese mismo movimiento actual y hasta lo que se oye y se discute por la calle y en el casino, puede convertirse en una constante cultura personal, pero solamente si va acompañado de un esfuerzo íntimo de atención y de reflexión.

Luis de Zulueta.

Berlin, Julio de 1904

Torrente

La lucha electoral

Hay en la provincia de Valencia una región convertida siempre en feudo del fraile y del cacique, dueños absolutos de los fueros de la conciencia, detentadores del derecho y explotadores del trabajo.

Creemos innecesario decir que esa región es el distrito de Torrente. Verdaderamente asombroso sería el índice de los abusos, de los atropellos, de las coacciones, de las injusticias, de los atentados morales y materiales que forman la irritante historia del caciquismo torrentino.

Con hallarse ese distrito casi a las puertas de Valencia, se ha dado el caso vergonzoso de que ha sido de los últimos en despartir a la vida republicana. Tan profundamente sumido en el fanatismo religioso y en el temor al cacique estaba el espíritu de los ciudadanos!

La semilla de la libertad logró quedar un día en esa raza reaccionaria y comenzaron los hombres a vislumbrar horizontes nuevos de derecho y emancipación. Este despertar fue advertido como no por frailes, vicaris y alcaldes alcañalistas; utilizó el papatismo de la mujer como auxiliar para vencer al marido, y el cura en el hogar, el fraile en el púlpito, el propietario en el campo y el alcaide en su oficina de departamento, declararon la guerra santa a los rabus que se habían quitado de encima la alharía religiosa ó el cabezón caciquil, proclamándose hombres libres, agrupándose en Federaciones obreras y en Centros republicanos.

¡Llovieron venganzas! el amo, brutal é inocente, amenazó al colono con quitarle las tierras; el cura anunció la seguridad de un terrible achicharramiento en las parrillas infernales; instrumento de la iglesia, la mujer, antes sumisa y callada, irguióse arisca ante el marido republicano, y el juzgado municipal tuvo para los amos blandura de cera y para los contrarios mordiscos de cepe.

La libre emisión del sufragio ha sido un sarcasmo en Torrente; los caciques han dispuesto a su antojo, con escandaloso eticismo, de censos enteros, sin que nadie osara protestar de tales despojos.

Y así transurre el tiempo, y unas á otras se suceden las elecciones, sin que el resultado de ellas indique que hay deseo de regeneración, que hay ansias de vida nueva.

La culpa de estas vergüenzas, hemos de decirlo con toda franqueza, no estriba únicamente en la osadía de los caciques. Más que á estos, corresponde á los trabajadores mismos la responsabilidad.

Las federaciones de trabajadores del distrito de Torrente, en su mayoría, se han abstenido de prestar auxilio á los candidatos republicanos, creyendo así cumplir un pequeño socialismo. Pero han votado al candidato mouárico.

¿Por simpatía? No. Queremos hacerles esa justicia. Lo han votado por miedo al amo, por miedo al cura, por miedo al alcalde, por miedo, en suma, á los representantes de un régimen político en el que el trabajador tiene la baja clasificación de cosa, de esclavo, de bestia utilizable.

Recuérdese, sinó, el caso de Albal en las elecciones de D. Pascual Veres.

Dióse el mitin de propaganda en el Centro de Trabajadores del Campo. El local estuvo hervido de público. Los oradores fueron aplaudidos, los vivos á la República y á Salmerón encorredores. Un propagandista arrancó de las garras del alcalde, tipo perfecto del montañero rural, á un joven labrador, detenido en la casa anualmente por manifestar su entusiasmo. Esta liberación aumentó el fervor hacia la causa republicana; el presidente del Centro promovió el censo en pro de la candidatura nuestra...

Y efectivamente; aquella sociedad de explotados dió al Sr. Veres nueve votos, ni uno más ni uno menos. Los ochenta y tantos restantes votaron á Guzmán, que ha cambiado ahora aquellos votos por una baratija material.

Veremos lo que dan de sí las elecciones de hoy.

Si la masa trabajadora de Torrente, si los ciudadanos que de veras aman á ese distrito votan hoy á D. Jacobo Sales, astilla del árbol romerista, que de seguro sentirá por el distrito de Torrente el mismo interés que por un cuerno de la luna; si los hombres de esos pueblos eligen al corifeo de la monarquía contra Ignacio de Santillán, el periodista brillante, el antiguo luchador de la República, entonces, entonces puede afirmarse que la suerte está echada, que Torrente se condena por cobardía á ignominiosa y larga esclavitud, á segura y torpe ignorancia, al tributo de primicias con el fraile, al derecho de penada con el amo.

De música

Wagner en los Estados Unidos

La temporada de ópera de 1903 á 1904 del teatro Metropolitano de Nueva York, ha sido la de mayor éxito hasta ahora.

Los beneficios obtenidos son de consideración, lo cual ha sido una verdadera sorpresa, pues los accionistas del Metropolitano, gente riquísima, están acostumbrados á pagar dividendos pasivos usualmente, y según tenemos entendido, en Noviembre último el gerente de la Compañía Mr. Conried manifestó á los accionistas que esperaba una pérdida de más de ciento cincuenta mil dólares este año. El resultado ha sido todo lo contrario, pues se ha repartido á los accionistas un buen dividendo.

El total de gastos ha ascendido á cerca de un millón de dólares, de cuya cantidad dos tercios partes es el importe de los sueldos de los artistas. Los beneficios han sido ciento cincuenta mil dólares.

«Parsifal», de Wagner, ha sido la salvación de la empresa, pues las once representaciones de esta obra sin contar la del beneficio de Mr. Conried, han producido más de doscientos mil dólares.

Volviendo al aspecto artístico, hemos de declarar que el triunfo grandioso y el suceso más memorable de la temporada ha sido la representación de «Parsifal», que nunca se había puesto en escena fuera de Bayreuth. De otras novedades únicamente se ha puesto «Elixir d'Amore», de Donizetti, pues aunque Mr. Con-

ried prometió «Bartered Bride», de Sme tana, y «Dragons de Villars», de Maillart, ninguna de estas dos obras ha podido representarse.

En la temporada se han dado ciento seis representaciones de veintisiete óperas, de las cuales «Parsifal» ha alcanzado el mayor número. Además se han representado «Valkyria», «Lohengrin», «Tannhäuser», «Sigfrido», «Tristán e Isolda», «El Oro del Rin» y «El Ocaso de los Dioses», de Wagner; y de otros autores, «Rigoletto», «Pagliacci», «Cavalleria rusticana», «El flauto mágico», «Carmen», «Aida», «Faust», «Bardiére de Siviglia», «Elixir d'Amore», «Tomca», «Coppellia», «Traviata», «Lucia di Lamermoor», «Bohème», «Romeo y Julieta», «Metástasele», «Le Nozze di Figaro», «Fidelio» y «Weisse Dame».

De los actores compositores representados en la anterior lista, Wagner es el que ha dominado y se ha impuesto, pues le corresponden treinta y ocho representaciones de ocho de sus obras; siguiendo en segundo lugar Verdi con catorce representaciones de tres obras.

Se han dado cuarenta y nueve audiciones en italiano, cuarenta y tres en alemán y diez en francés.

De los artistas, la nota saliente ha sido la aparición del tenor Carnio que posee una voz hermosísima y es un artista completo, así es que los aficionados al «bel canto» se han deleitado oyéndole las antiguas óperas italianas.

El soprano Sra. Términa, aunque su voz no es tan extensa ni tan fresca como antes, ha conseguido también grandes triunfos en los personajes «Bramilda» y «Kundry». De los cantantes alemanes hay que hacer especial mención de los Sres. Kraus, Goitz, Kloeffer, Burgatler, Blass, Reirs y Dipper quienes han interpretado fielmente las obras de Wagner.

Mr. Conried merece toda clase de elogios por haber conseguido presentar una temporada de tanta duración y de tan brillante éxito sin temor al riesgo de un mal negocio, pues ha tenido que traer artistas y mecánicos de Alemania y se ha visto obligado á pagar los sueldos exorbitantes que los grandes cantantes europeos han exigido por venir á América.

(Traducción del «Mussey's Magazine» de New-York).

Elecciones

DISTRITO DE TORRENTE El mitin de anoche

Se celebró en el triquet de Torrente. El acto fué una halagüeña confirmación del arraigo que van alcanzando nuestros ideales y ratificación elocuente de las simpatías de que goza el candidato D. Ignacio de Santillán. El local estaba invadido por la multitud. La presencia de los oradores fué saludada con aplausos.

Pronunciaron discursos de tinos muy enérgicos los Sres. Oebrian Gay, Moreno, Fabra y los capataces Sres. Garcia Rives y Vainaxa.

Al levantarse á hablar el candidato señor Santillán, fué objeto de una entusiasta ovación.

Como todos los suyos, el discurso del valiente propagandista fué admirable.

Excitó á los electores al cumplimiento de su deber, impidiendo que el caciquismo violase la verdadera voluntad pública.

Resumió el infatigable organizador D. Andrés Casanova, adelantando en la próxima pelea á los correligionarios.

El acto resultó importante.

Comisiones auxiliares

Los republicanos de este distrito están trabajando activamente para contrarrestar los manejos de los reaccionarios.

Hoy se han nombrado comisiones de amigos nuestros para ir á visitar á los distritos de la Misericordia, Centro, Teatro y Hospital para auxiliar los trabajos y velar por la sinceridad del sufragio.

Aviso á los interventores

Se encarece á los interventores de nuestro partido, que en cuanto se verifique el escrutinio, recojan el correspondiente certificado con todas las firmas de la mesa, y traigan dichos documentos al Centro de Unión Republicana, Libreros, 2, donde habrá constituida una comisión para recibirlos.

Alfonso Daudet

Las conspiraciones contra el mono (el dueño ó encargado) ó contra el contre coup (capataz) las peleas á la salida, los recién venidos que pagaban su «quant est ce» (1), las estaciones en los assommoirs (tabernas), las confrontaciones, las minas de pimienta, no le importaban nada ni se mezclaba en ellas; Jack no compartía con sus compañeros de trabajo ni sus placeres ni sus odios.

(1) Nombre que dan á la bienvenida; (el barato, mata, la entrada)

Jack

diré que esos camaradas sintiesen amistad por él, pero si que le respetaban. A las primeras chanzonetas un poco pesadas, había respondido con una mirada tan clara, con una mirada aguda y decidida, que hizo callar á los burlous; además, todos sabían que llegaba de las fogoneras de un buque en las que había librado grandes batallas barra en mano.

A los ojos de los hombres, bastaba eso para hacerle casi simpático; para las mujeres, poseía otro prestigio, esa luz hacia la que caminan los que aman y son amados. Con su alta y elegante estatura, enderezada ahora por la energía de su voluntad, y el cuidado de su persona, causaba á las obreras que habían leído los «Misterios de París», el efecto de un príncipe Rodolfo en busca de su Fier de Maria.

Pero las pobres muchachas perdían las sonrisas que le dirigían en vano.

A la hora del almuerzo, cuando frente al establecimiento tomaban su pobre desayuno, las discusiones se acaloraban entre esas pobres criaturas que no renunciaban á ser mujeres, se peinaban para el taller como para ir al baile, y á despecho de las limaduras de acero, de las salpicaduras del trabajo, conservaban en sus cabellos una cinta, un afiler brillante, un resto de coquetería.

Jack

servado los naturalistas que las tortugas de Africa exhalan bajo su tupido caparazón en la estación de los amores. De vez en cuando, trataba de cojer la mano de la Sra. Weber, de guardarla un momento entre las suyas; pero ella encontraba que la obra se atrasaba y se contentaban con manejar sus agujas á la par, hablándose bajo entre ellos con ese silbido de las voces gruesas que quieren contenerses.

Jack no se volvía á mirarlos por temor de estorbarlos, y sin dejar de escribir pensaba: «¿Qué felices son!»

Ne era feliz mas que el domingo, el día de Etiolles.

Nunca una joven ama de casa tuvo tanto cuidado de su persona como el que tomaba Jack de la suya, ocupando en ella toda la mañana á la luz del quinqué encendido desde las cinco.

La señora Weber le preparaba con anticipación la muda de ropa, su vestido de caballero bien presentado y extendido en el respaldo de una silla. ¡Y junto al limón, la piedra pomez para borrar los estigmas del trabajo! Quería que nada en su persona revelara al mercenario de toda la semana.

Entonces sí, que las obreras de la casa Eysendeck le habrían podido tomar por el príncipe Rodolfo, si hubieran podido verle.

Alfonso Daudet

interés, como hacen otras mujeres. ¡Veamos! ¿No es usted más dichoso ahora que vive separado, y que su trabajo le aprovecha un poco más?... Y continuó dirigiéndose á Jack.

—Por más que yo le aconseje, todavía se deja engañar, créame usted... Le envíen los más pequeños, pues son un batallón de chiquillos todos rizados, que tienen ya los dedos engarbitados como el viejo judío papá de Belisario. Vienen aquí cuando yo no estoy y siempre encuentran medio de llevarse alguna cosa. Le digo todo esto, señor Jack, para que me ayude usted á defenderlo contra los otros y contra él mismo, á este facineroso de corazón demasiado bueno.

—Puede usted contar conmigo, señora Weber.

Entonces se ocuparon de aposentar al compadre. Quedó convenido que hasta el momento de la boda Jack viviría con Belisario y se acostaría en la primera pieza en un lecho de cordales.

Las comidas se harían en común, y Jack pagaría su parte de alquiler y demás gastos todos los sábados. Después de la boda verían de aposentarse con más comodidad, y tan cerca como fuera posible de la casa Eysendeck.

Jack

269

Zarzaparrilla iodurada del Dr. Greus

Soberano purgativo y gran purificador de la sangre y de los humores...

Solución de fosfato de hierro DEL DR. GREUS

Este producto ferro-fosfato, es un poderoso tónico de célula, nervios y del glóbulo rojo...

Levadura de cerveza granulada medicinal DEL DR. GREUS

Está indicada en las siguientes afecciones: Dispepsias, gastro-enteritis, disentería, purpura, diarrea infantil, dermatosis, herpes...

Desde Masanasa

Ya estamos en elecciones. Los republicanos tomaremos parte en ellas, y aunque parezca mentira, nos derrotarán. ¿Por qué? No lo sabemos.

Cuando las elecciones últimas de diputados a Cortes, votaron los monárquicos la candidatura de D. Pascual Guzmán y Pajarón.

Este señor fué un perfecto diputado de la mayoría. El buen hombre no supo más que reoger una cruz y marcharse a casa para dejar púas a otro ambicioso de la diputación a Cortes...

En cambio los republicanos hemos votado antes y ahora la candidatura de un periodista ilustre, del incansable propagandista D. Ignacio de Santillán, republicano convencido y que las dos veces que le ha llamado el distrito ha sabido, con un desprendimiento digno de quien cree y profesa las ideas que predica...

Pues bien, aun a pesar de la diferencia grandísima que hay entre los otros dos candidatos monárquicos y el Sr. Santillán, pues éste apoyaría proposiciones que favorecieran al país y los otros duermen mientras tanto en los escanos hasta que les premien con una cruz, cosa que sólo halaga a los que se encuentran faltos de sesos...

Es este distrito así. Los pueblos que lo componen no engañan. Se parecen. Son hermanos. Al fundarlos no hubo adulterio.

En todos ellos se obedece ciegamente al cacique.

En Masanasa, por ejemplo, si se piden antecedentes del cacique, la mayoría se quejará de él. Nadie dirá "es un buen administrador"; todo el mundo le tendrá por una calamidad al frente de la población. Pues bien; llegan las elecciones y la inmensa mayoría que se titulan enemigos del cacique, le siguen como borregos a votar lo que se les manda.

Por sus ojos ha visto todos los vecinos la mala administración que durante muchos años se ha llevado en este pueblo; no es un secreto que los presupuestos se han adulterado siempre, pues para ello se nombra una junta municipal que no sabe ni siquiera sumar y a la cual maneja el secretario a su gusto; por espacio de diez ó doce años se ha defraudado en Masanasa lo suficiente para cubrir todos sus atrasos y realizar todas las mejoras de que carece, siendo un pueblo que podría figurar al frente de los principales de España.

Y este pueblo que sabe todo esto, que observa de una manera clara y terminante que se rien de su masedumbre, va a votar a cambio de un vaso de vino del peor y que ya lo pagan como bueno del fondo de la población.

Aquí ni siquiera se le presenta la cuenta al diputado. La cuestión es no perder las simpatías, con el fin de tener influencias para guardar la vara.

Y se extrañarán los lectores que los vecinos de este pueblo tengan los ojos cerrados a la realidad.

Pues no deben extrañarlo, y he aquí perfectamente explicado el por qué.

Si todos los vecinos fueran conscientes, honrados serían sus administradores.

En este pueblo, el que tiene la vara es el más querido en días de elecciones, aunque al día siguiente de ellas renieguen de la autoridad.

Todos los que van a votar con el alcalde, es porque tienen algo que agradecerle ó por tener la seguridad de que cuando necesiten un favor les sea concedido.

Esto es lo cierto.

Y nada más. Todo puro egoísmo. Por eso cada pueblo del distrito de Torrente y Masanasa más aún, tienen la representación que se merecen.

Diffícil es su educación política. Pero es porque falta nobleza de carácter y dignidad en la inmensa mayoría de sus vecinos.

El corresponsal.

Unión republicana

CIRCULO REPUBLICANO "EL PORVENIR".—Se convoca a junta general ordinaria, por primera convocatoria, para hoy domingo, a las tres y media de la tarde, con objeto de tratar de la renovación de junta. Se encarece la asistencia.—El secretario, V. Camps.

BENIMACLET.—El mitin que había de celebrarse esta tarde en el Centro de Unión Re-

publicana "La Libertad", de Benimaclet, se suspende hasta el domingo próximo, por verificarse hoy las elecciones de diputados a Cortes en el distrito de Torrente, a las cuales acudirán comisiones de toda Valencia y poblados, entre ellos de Benimaclet.

Noticias

Mañana publicaremos artículo del Sr. Blasco Ibáñez, continuación de la serie que venimos publicando estos días.

¿Que qué hay del traslado de la estación del Norte, pregunta un colega?

Pues no hay nada.

Lo mismo preguntábamos nosotros anteayer, y nadie contesta. ¿Qué han de contestar!

Desde que supimos que había sido nombrado subdirector de la Compañía del Norte el ingeniero del Estado D. Javier Sanz, perdimos toda esperanza del traslado.

El Sr. Sanz es enemigo furibundo del traslado de esta estación y desprecia además a Valencia. Tenemos el convencimiento de ello.

El es el autor del nuevo proyecto de levantar la nueva estación en la calle de Játiva, proyecto formulado exclusivamente para rehuir el cumplimiento del compromiso anterior y no cumplir el nuevo.

Ni lograremos el traslado de la estación del Norte, ni tendremos nueva fábrica de Tabacos.

A menos que Valencia estallase en un formidable movimiento de protesta, y como consecuencia la estación del Norte y los intereses de la Tabacalera en esta ciudad fuesen convertidos por los protestantes en "pasto del voraz elemento."

¿Comprendido? De otra manera seguirán esas compañías riéndose de los valencianos.

Algunos colegas piden que en el derribo del expenal de San Agustín, que se está efectuando, se respete una capilla de estilo bizantino, para que sirva de capilla de la comunión a la iglesia contigua de San Agustín.

No creemos que esa capilla valga la pena de ser conservada, ni haga malitida la falta.

Pero si es que los católicos la quieren conservar, tengan presente que deben atenerse a las siguientes condiciones:

1.ª Que al contratista del derribo no se le tenga que devolver un solo céntimo por esa excepción, ya que los fondos de la ciudad y de la provincia no deben pagar el capricho de los católicos enamorados de la tal capilla.

2.ª Que no se varien ni en un milímetro las líneas ya trazadas y aprobadas de la parcelación del solar, y vías públicas que se han de abrir.

3.ª Que el soiar que la repetida capilla ocupa se pague por los católicos solicitantes como lo pagarán los particulares que quisiesen construir en él.

Si no se hace así, se cometerá una arbitrariedad, se habrá hecho un nuevo despojo a los intereses de Valencia en nombre de la religión, y una vez más se habrán burlado los clericales de lo que son acuerdos firmes y derechos indiscutibles.

Déjense, pues, de súplicas hipócritas los solicitantes de la capilla en cuestión y no pretendan hacernos comulgar con ruedas de molino.

La cosa parece una pequeñez, y tiene, sin embargo, verdadera importancia.

Estaríamos alerta y procuraremos impedir que pase la martingalita clerical que con tanta suavidad se prepara.

El que quiera capillas, que las pague.

El Alcalde ha desistido de su idea de instalar el monumento de Ribera en la plazuela de la estación.

La estatua se instalará tal como el Ayuntamiento acordó a propuesta del Sr. Vinalta, en el centro del jardín de la plaza de Emilio Castelar.

Mañana empezarán los trabajos para el traslado.

Al deshacer el mazo para dejar libre el sitio en que se ha de emplazar el monumento, habrá necesidad de arrancar un árbol exótico, un "Phicus Macrofolia", que el director de Paseos Sr. Peris salvará trasplantándolo a otra parte.

Celebramos que nuestro suelto de ayer haya surtido efecto.

Ha tomado posesión de la escuela laica de

Ruzaña "La Luz", el ilustrado profesor D. Antonio Ortega Alvarez.

Felicitemos a éste y a la Junta de Instrucción de aquella sociedad.

¿Tendrá cariño a vuestra salud? Tomad el FERRO-QUINA-BISLERI.

Después de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engañosa acción calmante, es digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada hostia tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

Depósito general, en la farmacia de los señores Igual Contat y C.ª, plaza del Mercado, 72, Valencia, y en las principales droguerías de Europa y América.

El FERRO-QUINA-BISLERI devuelve las fuerzas a los convalecientes.

La empresa anunciadora del Parque-Glorieta, que no omite gasto alguno a fin de dar a conocer todo lo moderno en cintas cinematográficas, ha adquirido la película de oportunidad "La guerra ruso-japonesa", cinta de gran duración que pone de manifiesto las más importantes batallas reñidas por ambos ejércitos por mar y tierra; presenta panoramas preciosos y los efectos de agua con sus buques de gran potencia, verdaderas ciudades flotantes, son admirables, y el espectador parece transportarse al lugar del suceso é instintivamente se impresiona ante tanto desastre.

Son muchos los que acuden al Parque de sesiones de contemplar esa cinta de actualidad, y es seguro que por allí ha de desfilar toda Valencia.

Merece plácemes la empresa del Fonocinema, porque debido a su iniciativa ha conseguido que las veladas en el Parque-Glorieta sean agradables para los que, por precisión hemos de pasar la cantuta en esta ciudad, dando a conocer todas las novedades de la fotografía animada por el módico precio de diez céntimos silla ó butaca para las tres secciones.

Esta noche la concurrencia será numerosa por el doble atractivo de oír también a la brillante Banda Municipal.

Quien usa el FERRO-QUINA-BISLERI come con apetito.

Recobra el primitivo color el cabello teñido con el Tónico habanero del doctor Gardano.

Aparatos fotografía-Cuesta

Más de mil médicos españoles han certificado las excelencias del antipalúdico ESANO-FELE.

Para las personas de buen gusto y las que tengan necesidad de tomar las riquísimas aguas de la "Fuente del Omet" de Picasset, se han instalado limpias y cómodas habitaciones en casa de José María González, situada a un kilómetro de la fuente, junto a la estación del ferrocarril y a la carretera provincial que pasan por dicho pueblo.

Allí encontrarán un esmerado servicio en toda clase de comidas, siendo de gusto preferente la clásica "paella" valenciana, y las familias que deseen confeccionarse la comida podrán servirse de todos los efectos de cocina.

En el favorecido triquet de Pelayo se jugará hoy, a las cinco de la tarde, un grande y magnífico partido de pelota a 50 tantos, a rebote y por encima cuarta, entre los afamados pelotaris siguientes: Font, Rata y Narciso (rojos), contra Arturo, Hilario y Ramonet (azules).

A tan gran partido el precio será el de costumbre.

¿Queréis curar las fiebres palúdicas? Usad el ESANOFELE.

El Tónico habanero es el mejor preparado para teñir el cabello.

Gramófonos-Cuesta

Curaré siempre a los enfermos como si siendo yo el enfermo quisiera que me curasen

Consultorio médico y Gabinete de Electrobiología del Dr. DEMIER

Especialista de París y de la facultad Homeopática de Colombia.—Miembro honorario y correspondiente de varias sociedades médicas y científicas francesas y otras naciones

Curación de la tuberculosis en 1.º y 2.º grado

Tratamiento especial de las enfermedades de las señoras, llamadas de la cintura, matriz y gastro-intestinales.—Enfermedades de la garganta, nariz y oído.—Vías urinarias de ambos sexos y venéreos sífilíticos.—Curación de toda clase de manchas en la cara y de almorranas sin operación.

CONSULTAS: De 9 a 12 de la mañana y de 3 a 5 de la tarde CONSULTAS GRATIS para los pobres de solemnidad, los sábados BONAIRE, 14 y 16, PRINCIPAL

Gran clínica GARCERA

Calle de Caballeros, núm. 25 y Cocinas, núm. 9.—VALENCIA

La importancia que de día en día adquiere esta gran clínica, en la cual se garantiza la curación de la tuberculosis pulmonar y enfermedades de los huesos (sin operaciones quirúrgicas), nos ha movido a ampliarla, ofreciendo también gratuita la curación de la pústula maligna (carbunco) sin cautalizaciones, sin dolor y sin que el enfermo tenga que abandonar sus habituales ocupaciones.

Se admiten enfermos internos

Habiendo suscitado algunas dudas el art. 14 del decreto de 1.º de Julio de 1902 respecto a qué se entiende por título correspondiente para los efectos de la enseñanza privada en los estudios superiores, se ha dispuesto de real orden que el título de suficiencia ó capacidad que habilita para el ejercicio de la enseñanza es el mismo de la respectiva profesión, ó sea el de licenciado en la facultad correspondiente. Sin embargo, para formar parte de los tribunales de examen de sus discípulos en las Universidades, en conformidad con el reglamento de 10 de Mayo de 1901, los profesores privados deberán poseer el título de doctor.

El diestro "Algabeño de Valencia", tiene ultimadas las siguientes corridas: 8, 9 y 10, en Ayelo de Malferit, y 29 y 30 en Chelva.

Fernando Piquer, dentista.—Bajada de San Francisco, 26, principal.

Anoche se reunió la comisión de Cabalgata del Ateneo Mercantil, acordando presentar diorama a la Junta de Feria de dicho organismo.

Ayer dió a luz una robusta niña la esposa de nuestro estimado correligionario D. José Badía Tamarit.

Felicitemos a los padres y deseamos a la menuda mil felicidades.

No más canzas con el Tónico habanero del doctor Gardano.

El mejor antipalúdico conocido es el ESANOFELE.

La sociedad Unión Ultramarina y Colonia de Dependientes, ruega a todos sus asociados se sirvan asistir a la junta general que se ha de celebrar hoy a las cinco de la tarde, en su domicilio social, Carrieros 1, para darles cuenta del estado de la sociedad, trabajos hechos para el descanso dominical, acordar la fecha en que se han de inaugurar las escuelas y construir la bandera.

Se ruega a todos los socios que tengan amor a la sociedad, a honrar con su presencia y entendimiento, tan benéficos actos para todo el que a ella pertenezca.—El secretario, Angel Varguillas.

La Banda Municipal interpretará esta noche de nuevo y media ó doce, en la Glorieta, el siguiente programa:

1.ª "Christián y Voltaira", marcha, Perlat; 2.ª "Euriante", sinfonía, Weber; 3.ª "N.º 1 de albas", poema, Ginis; 4.ª "Tannhauser", overture, Wagner; 5.ª Gran fantasía del "Sigfrido", Wagner; y 6.ª "Dauled", pasodoble flamenco, Lope.

Café de Correos.—Hoy, de nueve y media a once y media, gran audición gramofónica por el gramófono "Gran Consort".

El agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA es refrescante, digestiva y gaseosa.

Nuestro querido amigo y correligionario D. José Liza, salió ayer en el tren correo para Granada, en donde va a fijar su residencia y montar un Centro de representaciones. Le deseamos a tan estimado amigo muchas prosperidades en su nueva industria.

El origen de la agresión, que se ha comprobado por las distintas confusiones con que ha resultado la mencionada doña María, no pudo ponerse en claro al pronto, pero el hecho fué denunciado al juzgado competente, donde no tardará en quedar todo aclarado.

El agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA está indicada para los catarros de la vejiga.

Para teñir el cabello pedid siempre Tónico habanero del doctor Gardano.

Las moscas propagan gran número de enfermedades, pues llevan de un punto a otro los gérmenes que las producen.

Usar el pppel "Tanglefoot" es verse libre de tal peligro y de las molestias de tan asquerosa plaga.

El calor era sofocante, tanto más cuanto que no se sentía, como en Indret, la anchura y el viento de mar alrededor de las salas calentadas; pues se sabía, por el contrario, que el mismo edificio estaba encerrado entre otras tribunas. ¡Poco importante! Desde hacía tiempo Jack estaba aguerriado para soportarlo todo; se consideraba superior a todas las dificultades y las humillaciones de su condición, tanto como en el taller dominaba la multitud de trabajadores cuyo esfuerzo llegaba a sus oídos con la sonoridad de una catedral.

Se consideraba allí como de paso, realizando su trabajo a conciencia y con el pensamiento siempre fuera.

Los demás compañeros lo advirtieron. Le velan vivir separado de ellos, indiferente a sus querellas y a sus rivalidades.

270 Alfonso Daudet

Mientras se discutían esas graves cuestiones, la señora Weber, con el niño dormido en brazos, preparaba la cama del amigo, levantaba la mesa; fregaba la vajilla; Belisario se entretenía en coser sus sombreros, y Jack, sin perder un minuto, apilaba los libros del doctor Rivals en un rincón del escritorio de madera blanca, como para tomar pronta posesión de aquella vivienda de trabajadores y ponerse al mismo con las buenas gentes que le rodeaban.

Algunos días antes, cuando aun estaba en Estolles, habría quedado muy sorprendido si le hubieran dicho que volvería a empezar con ardor su vida de obrero, que volvería a entrar en este infierno con el corazón gozoso. Y sin embargo, eso es lo que sucedió. Sí, era el infierno por segunda vez, pero Euridice le esperaba al otro extremo paciente y envuelta en los velos de esposa; él lo sabía, y ese objeto señalado como premio a sus esfuerzos, a sus trabajos, le facilitaban el camino.

Su nuevo taller de la calle Oberkampf le recordó a Indret con un poco menos de grandezza. Aquí, como faltaba espacio, se habían superpuesto en la misma sala tres pisos de bancos y máquinas. Jack se aposentó en el más alto, junto a una claraboya donde todos los rui-

Jack 275

de gorras al atravesar la paja gorda de los sombreros, la pluma del estudiante saltando sobre el papel, sus abultados diccionarios pesadamente removidos, llenaban la bohardilla de una atmósfera de trabajo tranquilo y sano; y cuando Jack levantaba los ojos apercibía a su frente, detrás de las vidrieras, luces de lámparas laboriosas, sombras activas prolongando valerosamente su velada; el anverso justamente de una noche de París, de todo lo que relumbra en el fondo de sus patios mientras los boulevard se iluminan.

Hacia el medio de la vela, cuando su hijo estaba dormido, la señora Weber, para economizar el carbón y el aceite, venía a trabajar cerca de sus amigos.

Remendaba las ropas del pequeño, las de Belisario y las del amigo. Se había convenido que el casamiento no se efectuaría hasta la primavera, por estar el invierno para los pobres lleno de carga y de inquietudes. Esperado ese momento, los dos enamorados trabajaban valerosamente, el uno al lado del otro.

Era esa la vida casera que los tres anhela-ban, más preciosa que, para Belisario, faltaba todavía alguna cosa; pues sentado al lado de la repartidora de pan, tenía acitudes melancólicas, suspiros sordos y roncacos, como los que han ob-

Alfonso Daudet 274

Al salir de la fundición, Jack se marchaba siempre sólo. Tenía prisa por llegar a su alojamiento, quitarse la b. usa de trabajo y cambiar de ocupación.

Rodeado de sus libros de texto, en las márgenes de los cuales su infancia había dejado muchos recuerdos, comenzaba la labor nocturna y se extrañaba cada vez más de la facilidad que adquiría, y de que el menor nombre clásico, resuscitaba en él antiguas lecciones aprendidas.

Era más sabio de lo que se creía. Otras veces, sin embargo, dificultades inesperadas surgían entre las líneas, y era admirable ver a ese mozo robusto, cuyas manos se deformaban cada día más por la pesadez del balancín, enervarse en sostener una pluma, en tremolarla, en tirarla algunas veces en un arrebato de impotente cólera.

A su lado, Belisario cosía las viseras de sus gorras ó la paja de sus sombreros de estío, con un silencio religioso, con la estupefacción de un salvaje que asistiera a los encantamientos de un mago. El salaba con los esfuerzos que hacía Jack, sacaba la lengua, se impacientaba, y cuando el camarada había conseguido llegar con bien al término de un pasaje difícil, alzaba el su cabeza con gesto de vencedor.

El ruido de la gruesa aguja del fabricante

Alfonso Daudet 271

dos del taller, el humo y el polvo, subían confundidos. Cuando se apoyaba en la barandilla que rodeaba una especie de galería, en la que él trabajaba, percibía el horrible trabajo humano siempre en actividad; las trabajadoras en sus fraguas, los mecánicos en sus piezas, y abajo, vestidos de blusa que les daba la apariencia de aprendices, cierto número de obreros ocupados en trabajos de poca importancia.

El calor era sofocante, tanto más cuanto que no se sentía, como en Indret, la anchura y el viento de mar alrededor de las salas calentadas; pues se sabía, por el contrario, que el mismo edificio estaba encerrado entre otras tribunas. ¡Poco importante! Desde hacía tiempo Jack estaba aguerriado para soportarlo todo; se consideraba superior a todas las dificultades y las humillaciones de su condición, tanto como en el taller dominaba la multitud de trabajadores cuyo esfuerzo llegaba a sus oídos con la sonoridad de una catedral.

Se consideraba allí como de paso, realizando su trabajo a conciencia y con el pensamiento siempre fuera.

Los demás compañeros lo advirtieron. Le velan vivir separado de ellos, indiferente a sus querellas y a sus rivalidades.

Yéndese en las droguerías al precio de 20 céntimos la hoja doble. Depósito general: Muller Hermanos, Barcelona.

BAÑOS DE MAR, de agua natural caliente. Baños medicinales y duchas de todas clases. BALNEARIO PIZARRO.

Con el uso continuo del agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA se combate la obesidad.

URBERUAGA DE UBILLA.-Marquina (Vizcaya), Aguas azoadas. Esenciales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse memoria y guías. Se remiten gratis.

Agricultores!

Maquinaria usada

Compra y venta. J. Figuerola, Paz, 17, Valencia.

DIBUJANTES.-En la litografía de Portabella, de Zaragoza, hacen falta dibujantes cromatistas litógrafos. Razón, Virués, 6, 2.º; horas, de una a dos.

El legítimo JARABE OLIMENT SALUD cura anemia, escrófula, tisis e inapetencia.

Gramófonos-Cuesta

La Odontina Antiséptica de Llisterri, contiene Timol, luentol grama, calizaya y otras substancias vegetales y aromáticas inofensivas. Al público ilustrado no hay que decirle que cura todas las afecciones de la boca, al propio tiempo que limpia los dientes y hermosa la mucosa bucal, 1 peseta frasco.-Farmacias.

Consulado de los Estados Unidos Mexicanos de Valencia

Interesante al comercio de exportación

Habiéndose modificado las ordenanzas de aduanas de la República mexicana en sentido favorable para el comercio, este consulado pone a disposición del público un ejemplar de las ordenanzas y Tarifas vigentes que podrán consultarse todos los días hábiles, de cuatro a seis de la tarde, en el despacho consular establecido en la calle del Pie de la Cruz, número 21.

Valencia 6 Agosto de 1904.-El cónsul, Eduardo Salinas Romero.

Movimiento obrero

TIPOGRAFOS.-Compañeros: Se os convoca a junta general extraordinaria que se celebrará hoy a las diez de la mañana, para tratar asuntos relacionados con la huelga surgida en uno de los establecimientos tipográficos de Valencia.

Teniendo en cuenta la trascendencia de los asuntos que han de tratarse, se os ruega encarecidamente la asistencia.-Por las tres sociedades, Francisco Sánchez.

DORADORES.-La sociedad de obreros doradores de Valencia, celebrará junta general ordinaria esta mañana a las nueve.

CALDEREROS EN COBRE.-Compañeros: Se os convoca a junta general extraordinaria para esta mañana, a las nueve en la Casa del Pueblo, Enseñada, 2, pral., para tratar asuntos urgentes de mucha importancia para todos los asociados y dar a conocer el estado de cuentas de este trimestre.

TALLISTAS.-Esta sociedad convoca a junta general extraordinaria para esta mañana, a las diez de la misma, con objeto de ultimar los asuntos relacionados con el concurso.-La directiva.

OBREROS EN EL ARTE DE LA SEDA.-Esta sociedad celebrará junta general extraordinaria, por segunda convocatoria, para la reforma del reglamento, esta mañana, a las diez, en la Casa Colegio del Arte Mayor de la Seda, Hospital, 13.

Serán válidos los acuerdos que se tomen con el número de socios que asista.-La directiva.

PEONES ALBAÑILES.-Compañeros: Esta mañana se celebrará junta general extraordinaria a las diez de la misma, para casos urgentes y nombración de cargos.-El secretario, Gabino Sanz.

LA CONSTRUCTORA VALENCIANA.-Compañeros: Para enviar esta mañana, a las diez de la misma, al salón columnario de la Lonja cuatro delegados para la elección del obrero vocal vacante en la Junta de Reformas Sociales, esta sociedad celebrará junta general ordinaria a las nueve de la misma.

Compañeros: Acudid, que serán válidos los acuerdos.-El secretario, José Navarro.

ARTE EN PIEDRA.-Esta sociedad celebrará junta general extraordinaria mañana a las siete de la tarde en su casa social, Enseñada, 2, para tratar sobre algunos compañeros que han faltado al reglamento de esta sociedad. Se ruega la puntual asistencia.-Valencia 7 de Agosto de 1904.-La directiva.

HOJALATEROS.-Compañeros: Habiendo surgido una huelga en el taller del patrono Agustín Amorós, se os convoca a junta general extraordinaria para mañana a las ocho de la noche en la Casa del Pueblo para ponerse de acuerdo, siendo asunto de tanta trascendencia, espero no faltaréis.-El presidente.

SOCIEDAD DE GUARNICIONEROS DE FINO.-Esta sociedad celebrará hoy a las diez de la mañana en su domicilio social, sito en la calle de Enseñada, Casa del Pueblo, junta general para la elección de junta directiva definitiva, dación de cuentas de la provisional y otros asuntos.

Se encarece a los socios la puntual asistencia, advirtiéndoles que se tomarán acuerdos con el número que asista.-El secretario, Salvador Adelantado.

Teatros

Pizarro: Con un cartel mixto de serio y de cómic, para todos los gustos y a propósito para lucir el personal artístico, plástico y de baile, se despide hoy la compañía de Pepe Gil, que con tan buen éxito ha actuado.

Por la tarde y por la noche se pondrán en escena "El Puñao de Rosas", "El Mozo Crío", "Al agua, patos!" y un número por Pastora Imperio y la Sevillanita.

Fuegos artificiales

Cohetes voladores, borachos, volcanes, castillos completos de jardín, se venden al detall y al por mayor procedentes de una importante fábrica de Barcelona, a precios de ocasión. R. Gardé, calle María de Molina, 2 (plaza Villarroca), de dos a seis tarde.

Desde Alcira

Fiestas y feria

Solemnos y de gran resonancia prometen ser las fiestas y feria que el ayuntamiento en unión del comercio, la agricultura y la industria, preparan para el 20 al 28 de Septiembre próximo.

Al llamamiento del alcalde a los industriales, agricultores, comerciantes y vecinos, han respondido prometiendo cooperar a la mayor brillantez de los festejos.

Se han organizado ocho comisiones encargadas de recoger donativos, y mañana domingo, acompañadas de las bandas de música, saldrán por la población.

La comisión ejecutiva encargada de organizar los festejos, tiene ya ultimado el cartel. El programa es el siguiente: Batalla de flores, coo blanco, iluminaciones, bailes populares, tracas y castillos de fuegos artificiales, certamen y concurso musical, en el cual tomará parte la Banda Municipal de Valencia.

La comisión se propone obtener de la Compañía del Norte trones especiales con rebaja de precios. Para este objeto, y ultimar otros detalles, irá dentro de breves días una subcomisión a Valencia acompañada del diputado provincial D. Ramón Galván y del alcalde D. José Bolea.

Una advertencia. Hemos oído hablar de profesiones y otras festividades religiosas que se piensan realizar. Entendemos nosotros que el dinero presupuestado y el que se recaude debe destinarse a festejos civiles o profanos.

Participamos a los feriantes que son muchos los pedidos de casetas, y que deben apresurarse a pedirlos a la alcaldía si no quieren no llegar tiempo.

No terminaremos sin hacer mención del celo y actividad que desplega el Sr. Bolea en la organización de las fiestas.

El corresponsal.

Alcira 6 Agosto 1904.

ESPECTÁCULOS

TEATRO PIZARRO.-El puñao de rosas.-El mozo crío.-Al agua patos.-Tarde, a las 4 y noche, a las 9.

PARQUE GLORIETA.-Cinematógrafo público.-Todas las noches exhibición de cuadros de cinematógrafo, anuncios comerciales, vistas panorámicas.-Desde las nueve y media en adelante.

SALÓN NOVEDADES.-Cuadros de cinematógrafo, entre ellos, "La Huelga".-La "Machaquita".-Despedida de la Srta. Lulú y la Srta. Marquita Gurgul.-A las 8.

SALÓN REINA.-Parque Glorieta.-Espectáculo de variedades.-Gran éxito del sin rival bailarín Antonio Vidal.-Completos y bailes españoles.-Funciones por sesiones todos los días tarde y noche.

BORDADORAS

Se necesitan oficiales. Razón, calle En B. u. 1. 4.º

TIRO DE GALLINA CON ESCOPETA Y TIRO DE PICHONCON RIFLE

A petición de varios aficionados a esta clase de distracción, se abrirá muy pronto el tiro concedido por el Huerfo del Paraiso, junto al camino de Campanar y Bujisot, el arrendatario Luis Bernat, promete a dichos aficionados arreglarlo lo mejor posible para comodidad de los mismos.

Nota. De este mismo local, se están haciendo gestiones para el tiro Nacional.

Ojos

El preparado que doy a la publicidad, no ha necesitado de anuncio y del reclamo para conquistarse una numerosa clientela que está dispuesta a certificar la verdad de las curas alcanzadas por el agua milagrosa de Santa Lucía.

Nada de quemar ni raspar los ojos para curar las granulaciones en todos sus grados, inflamaciones, ulceraciones de la córnea y de la conjuntiva y enfermedades de la región lacrimal.

Depósito principal: Farmacia de M. Estruch, Lonja, 8 Alcira en Valencia, droguería de los señores B. Abascal y compañía.

En la de D. Matías Estruch, se devuelve el dinero al enfermo que no se cure.

Laboratorio bacteriológico

del Dr. F. Sociats.-Alcira

Diagnósticos bacteriológicos. Análisis químicos microscópicos de productos patológicos.

Vacuna contra la rabia

Autorizados por el Dr. Ferrán, en este laboratorio se practicará la vacunación antirrábica a cuantas personas sean mordidas por animales hidrófobos, con LA MISMA EFICACIA QUE EN BARCELONA. Es de la mayor importancia que el tratamiento siga a la mordedura lo más pronto posible: a los quince días ya no se aplica. Por lo tanto, cuando ocurra algún accidente de esta naturaleza, es indispensable dar cuenta de él al director de este laboratorio, pudiendo presentarse el mordido a los tres días de recibido el aviso.

NOTA. Al solicitar la vacunación, remitan 55 pesetas, importe del tratamiento antirrábico.

Semilla de gusanos de seda

garantizada, obtenida por el sistema celular del Dr. Pasteur y selección microscópica de las mariposas.

Una onza 30 gramos, 1250 pesetas

Por telégrafo y teléfono

De San Sebastián

El Sr. Maura ha visitado esta mañana la nueva fábrica de Tabacos, con el alcalde, recorriendo todas las dependencias.

De allí se ha dirigido al ministerio y después al muelle con objeto de presenciar las regatas.

A medio día ha estado en el Gobierno civil, trasladándose luego a Miramar, donde ha almorzado junto con el ministro de Estado.

El banquete que el marqués de Aguilar de Campo ha de dar en honor del Sr. Maura ha sufrido aplazamiento.

Con este motivo aplaza también su viaje el Sr. Dato.

D. Alfonso ha firmado hoy la correspondiente combinación de mandos militares en Baleares, en virtud de la nueva organización que se da a aquel ejército.

Héla aquí: Coronel D. Enrique Pinto, para el mando del regimiento infantería de Palma.

Idem D. Arturo Navarro, para el id. de Inca.

Idem D. Alberto Antón Vives, para el de Mahón.

Teniente coronel D. Dámaso Casans, para el batallón cazadores de Ibiza.

Jefe de ingenieros de Palma, a D. León Ustáiz.

Jefe de idem de Menorca, a D. Carlos Blanco.

Artillería: Mallorca, D. Arturo Basaló. Menorca, D. Leopoldo Garrifo. Caballería: Mallorca, D. Juan Jerez. Menorca, D. Leopoldo González.

En el hotel Continental han celebrado extensa conferencia los Sres. Maura, Rodríguez San Pedro y León y Castillo.

La comisión aragonesa ha vuelto a visitar al Sr. Maura para hablarle del ferrocarril del Canfranch.

Al regreso de palacio, el Sr. Maura y el Sr. Rodríguez San Pedro visitaron al marqués de Pidal.

Esto robustece más la opinión de que será nombrado embajador en el Vaticano.

El Sr. León y Castillo espera a los ministros en el alojamiento del de Estado.

Marchará el lunes a Anglet.

En las segundas pruebas de las regatas ha triunfado el balandro "Gorri", habiendo ganado la copa de la Liga Marítima.

Denuncia grave

Esta madrugada ha presentado una denuncia al juzgado un caballero llamado D. Rafael Reinos, por dos delitos de falsedad y uno de estafa, que ascienden a la cifra de dos millones y pico de pesetas.

Una sociedad general de Banca de París adquirió unas minas hulleras por 1.900.000 pesetas, de las cuales las 900.000 del pico debían abonarse en metálico.

Casi todas las acciones se en hallaban poder del Sr. Reinos.

Ha pasado tiempo, y ni parecen las minas ni la sociedad, y el caballero se cree estafado y perdido su dinero.

El asunto parece que dará juego.

La "Gaceta"

Inserta una real orden de Obras públicas concediendo al Sr. Park, gerente de la Sociedad de Depósitos flotantes de carbones en Barcelona, autorización para establecer un depósito flotante de carbón mineral en el muelle de Valencia.

La autorización se entenderá sólo en cuanto a la propiedad, sin perjuicio de tercero, sin plazo limitado y sin que pueda constituir monopolio, pudiendo por lo tanto el ministro conceder otras autorizaciones análogas siempre que no se opongan al interés general.

El depósito de referencia es para el aprovisionamiento de buques.

El general Weyler

Palma.-Una comisión de la Juventud liberal ha visitado al general Weyler.

Este le ha hecho las siguientes manifestaciones: "Siempre fui liberal y demócrata convencido.

Si me conociérais os convenceríais. España es un país esencialmente democrático, pues hasta los conservadores se llaman liberales.

Por eso apena el espectáculo de cierta juventud estéril, dedicada a la defensa de la tradición.

Me felicito de que prestéis vuestro concurso a la libertad para bien de la patria."

Presidiario muerto

Melilla.-Un presidiario llamado Cuello, que salió a trabajar al fuerte de Sidi-Guasiab, quiso fugarse.

Un soldado de la escolta disparó contra él su fusil, atravesándole el pecho.

El penado, después de herido, se revolvió contra la escolta y hubo necesidad de rematarle a culatazos.

Consejo de ministros

A las cinco ha comenzado el Consejo. Los ministros no hablaron con el Sr. Maura mientras celebraban el Consejo, porque no tenían asuntos que consultarle, y además el presidente se halla muy ocupado en San Sebastián.

El general Azcárraga estuvo un momento en la Presidencia para despedirse de los ministros.

Saldrá el lunes para Vichy.

He aquí la nota oficiosa del Consejo: "Se aprobó la adquisición, por gestión directa, de una bomba sistema Malacate con destino al cuartel de Artillería de Fernán-González, de Burgos.

Se autorizó a la Real Maestranza de Artillería de Sevilla para adquirir una prensa hidráulica, un acumulador y una bomba de extraer agua.

Se acordó abrir un concurso para la adquisición de carbón mineral entre los productores españoles, cuyo tipo no excederá del fijado en la subasta que se declaró desierta en Cartagena.

Se acordó la construcción de una torre y un faro en la isla de Soterra (Galicia).

Fueron aprobados los expedientes de arriendo de edificios para los gobiernos civiles de Huesca y Valladolid.

Se aprobó la distribución de fondos del corriente mes.

Los ministros eligieron el servicio prestado por el cazatorpederos "Destructor" apresando un laúd cargado con 10.000 kilos de tabaco.

Por último se acordó proponer a D. Alfonso conceda el título de Real a la Academia de Bellas Artes de Sevilla.

Guerra ruso-japonesa

La retirada rusa.-Refuerzos japoneses.-La situación de Kuropatkine.

De Chéffé comunican detalles de la retirada de los rusos de Hai Chung.

Emprendieron la marcha cuando estuvo listo el material de Sanjidad, que conducia a los heridos del combate del día 31.

Uno habla de las pérdidas de los japoneses en el combate de Lin-Cheng, que ascendieron a 860, de ellas 194 muertos y 666 heridos.

Los rusos tuvieron innumerables bajas. Los japoneses enterraron unos 700.

El otro despacho es del general Kuroki y no da ningún detalle nuevo.

Comunican desde San Petersburgo que, desalentado el general Kuropatkine por la evacuación del Liao-yang, ha decidido la inmediata retirada de las tropas rusas.

Niégame a comprometer más las tropas, que corren inminente riesgo, si pierde un solo instante, de quedar completamente envueltos por los japoneses.

Corre el rumor de que el grueso del ejército ruso intenta refugiarse en Mukden.

Seoul.-Han llegado 5.000 hombres y 72 cañones de refuerzo para los japoneses, con el fin de proseguir el asedio de Port-Arthur.

En Vladivostok han sido votados al agua los nueve torpederos.

El jefe de la escuadra revistó los cruceros que regresaban de la mar, elogiando a sus tripulantes.

Según informan de San Petersburgo la escuadra del Báltico zarpará definitivamente para el Extremo Oriente el día 25 de este mes.

Para el caso de que Port-Arthur, antes de que llegase aquella al mar del Japon capitulara, se dirigirá a Vladivostok, para desde allí desarrollar su plan, previamente trazado.

Mandaré dicha escuadra el contralmirante Rojdestvenky.

Algunos despachos suponen ya que el general Kuropatkine ha empezado a incendiar los almacenes de Liao-Yang, lo que sería preludio de su retirada.

Otros, en cambio, dicen que en aquella población se prosiguen con gran actividad las obras de fortificación complementaria, lo cual significa que se queda allí esperando a los japoneses.

Es opinión general que en todo caso, aunque Kuropatkine se quisiera ahora retirar no lo podría hacer sin un rudo combate.

Del conjunto de las noticias que circulan hoy parece desprenderse que se aproximan graves sucesos, pues ha reaparecido en escena el general Ma, de la China, de quien hasta ya tiempo que no se hablaba.

Un telegrama de Pekin dice ahora que el nombrado general está tomando las necesarias precauciones para impedir que, en el caso de que le corten los japoneses la retirada por el Norte, pueda el general Kuropatkine penetrar en territorio chino.

Paris.-Dicen de San Petersburgo: De guerra no hay nuevas noticias hasta ahora que merezcan ser telegrafadas.

Esto hace presumir que algo muy gordo se está preparando, creyendo la opinión que muy pronto empezarán a recibirse noticias de interés.

La opinión pública en Rusia abriga esperanzas, porque no puede creer que si el general Kuropatkine no proyecta algo sorprendente que espere desquitarse de las burlas de que está siendo objeto, continuase en el cargo que desempeña.

Lo que falta saber es el resultado de eso que proyecta, si es que proyecta algo que no sea seguir abandonando terreno.

Bolsín

4 por 100 interior, 76.85 Francos, cheque, 37.90. Londres, 34.82

Balace del Banco

El balance verificado en el Banco ha dado el resultado siguiente: El oro ha aumentado 212.831 pesetas.

La circulación de billetes 7.689.875. Las aduanas 950.368. La plata ha disminuido 5.783.324. El bronce 132.734.

Las cuentas corrientes 4.662.278. El efectivo del Tesoro 4.121.229.

El calor

El calor es insoportable. El termómetro ha marcado hoy 37º y cuatro décimas a la sombra y 41º y dos décimas al sol.

Fallecimientos

Ha fallecido la madre del conocido escritor Mariano de Cavia.

Con tan triste motivo ha recibido innumerables telegramas de pésame. En Málaga ha fallecido el padre del director de El Imparcial Sr. Ortega Monilla.

Su muerte ha sido muy sentida.

Toros

Vitoria.-Los carruquís han resultado unos bueyes.

El Chicuelo mató cuatro toros. Estuvo mal matando y toreando. Lagartijillo-Chicó mal en su primero y bien en su segundo.

Este último lo cogió y volteó aparatosamente, resultando liso.

Estando recogiendo los aplausos del público, le dió un vómito de sangre, ingresando en la enfermería.

En banderillas fué aplaudido el Blanquito. La corrida mala, habiendo sido presenciada por poca gente.

De Marina

Barcelona.-Han llegado varios jefes y oficiales de la escuadrilla surta en Mahón.

Han ascendido a alféreces de fragata 34 guardias marinas.

El capitán Morales

El Consejo Supremo de Guerra ha aprobado la sentencia del tribunal de honor, separando del servicio al capitán de la guardia civil señor Morales, procesado a consecuencia de los explosivos encontrados en Vallvidrera.

Barcas apresadas

Barcelona.-Han sido apresadas dos barcas que parecían por la bahía, contraviniendo las disposiciones dictadas.

Han sido detenidos veinte tripulantes.

Hundimiento

Valladolid.-En el camino de Fuesesaldana se ha hundido un terraplén en que trabajaban varios obreros.

Dos de estos han resultado muertos. Ignóranse detalles.

Lerroux

Almadén.-Ha llegado el Sr. Lerroux. El recibimiento que se le ha dispensado ha sido entusiasta.

Fué a recibirle el elemento obrero. El Sr. Lerroux tuvo que salir al balcón de su alojamiento para saludar a los manifestantes.

Llegan nutridas comisiones de diferentes pueblos para asistir a los mítins.

Motín

Zaragoza.-En el pueblo de Herrera ha habido un motín contra el jefe recaudador de cédules. Ha durado varias horas.

El agente permaneció oculto durante el motín.

El conflicto se solucionó, marchando el recaudador custodiado por la guardia civil.

Desgracia

Zaragoza.-Un individuo llamado Emilio Puch regresaba al pueblo de Azuara.

Se le espantó la yegua que montaba y lo arrastró por el rastrojo, quedando amarrado al ronzal que se le lió por el cuerpo.

Quedó horriblemente destrozado.

La huelga de carpinteros

Zaragoza.-Han sido puestos en libertad los obreros detenidos a consecuencia de los sucesos de ayer.

En grupos pacíficos han recorrido varias calles.

La guardia civil se halla reconcentrada. Las sociedades obreras se reunirán parcialmente en su centro para acordar la conducta que han de adoptar en el mitin de mañana.

Acéntiase la discrepancia para acordar la huelga general.

La Sociedad de Peluqueros ha anunciado que afeitará gratuitamente a los obreros huelguistas.

El Centro obrero está concurrendísimo. Hay gran expectación.

Mitins contra el convenio

Barcelona.-Se han celebrado sin incidentes cuatro mítins republicanos.

Han estado concurrendísimos. Todos los oradores han combatido energicamente el proyectado convenio con el Vaticano.

Han sido aplaudidísimos.-Miquel. En honor de un mártir

Barcelona.-En la Fraternidad Republicana se ha celebrado un imponente mitin para conmemorar el aniversario del fallecimiento del obrero Francisco Ganá, torturado en el Montjuich.

Máquinas ESTRELLA

PARA COSER

Fabricadas únicamente por la Sociedad Fabril GRITZNER

La fábrica más grande de Europa

Máquina IDEAL GROSSER para hacer toda clase de géneros de punto. Es la máquina más perfecta que se fabrica, habiendo sido premiada en todas las exposiciones del mundo. Ventas al contado y a plazos

Única sucursal en Valencia: Calle de Ruzafa, 12 y 14

Venta anual 2.000 máquinas

Libros populares

Una peseta el tomo

Kropotkin.—La Conquista del pan.—Palabras de un rebelde.—Campos, fábricas y talleres.—Las Prisiones.

Guy de Maupassant.—El Horia.—La Mancofia.

Merezhkovski.—La muerte de los dioses. (2 tomos)

La resurrección de los dioses. (2 tomos)

Nirbaun.—Sebastián Roch (La educación jesuita).

Berlioz.—Evolución y revolución.—La montaña.

Mis exploraciones en América.—El arroyo.

Blasco Ibañez.—Arroz y tartana.—Flor de Mayo.—Cuentos valencianos.—La Condenada.

France.—La Cortesana de Alejandría

Anatole.

Wagner.—Novelas y cuentos.—Cómo se maneja.—El mandato de la...

G. D'Annunzio.—Episcopo y Compañía.

Alfonso Daudet.—Cuentos amorosos y patrióticos.

Matilde Serao.—Centinela alerta.

Paul Gautier.—Las crueldades del amor.

Petróni.—El Satrión.

M. Gorki.—Los ex-hombres.

V. Ribberg.—Singoala.

S. Pauer.—El dolor universal. (2 tomos).

P. Merimee.—Los hugonotes.

M. Bus o.—A ras de tierra.

Commandant.—Así hablaban Zorrapastro.

V. Hugo.—El sueño del Papa.

Leon Tolstoy.—La verdadera vida.—La escuela de Yasnaia Poliana.

H. de Goncourt.—La ramera Elisa.

P. Alcega.—Las chicas del amigo Lefevre.

Bide Haggard.—El hijo de los boers.

Henry Rocherort.—La aurora boreal.

José Bidal.—Noli me tangere (El país de los tralles).

H. Sudermann.—El camino de los gatos.—El deseo.—Las bodas de Yolanda.—El molino silencioso.—La mujer gris.

Pérez Arroyo.—Cuentos é historias.

Carlos Malato.—Filosofía del anarquismo.

P. Alcega.—Luis Bonafante. Y veinte Blasco Ibañez.

Emilio Zola.—(su obra)

Juan Gual.—La sociedad futura. (2 tomos).

Schopenhauer.—El amor, las mujeres y la muerte.

Libertad.

Venta: F. Sempere, Pintor Sorolla (antes Barcas), 30 y 32

Fundición de Hierro

Grandes talleres de construcción de máquinas y cerrajería mecánica

Fábrica de visagras Andrés Ferrer

Calle de Cuenca (Ensanche del Hospital) TELÉFONO 130

Despacho: Tapinería, 36, 38 y 40 TELÉFONO 129 VALENCIA

Real privilegio

en prensas para vinos y aceites.—Surtido completo de otros sistemas.

Máquinas de vapor

Bombas para riego y grandes extensiones. Norias perfeccionadas.

Venta a plazos

Confites antivenéreos

Roob Antisifilítico Inyección Vegetal COSTANZI

Las celebridades médicas nacionales y extranjeras, se han convenido y certificado, que para curar radicalmente la purgación reciente y crónica, gonorrea, prostradas, flocos, flujo blanco de las mujeres, areolitis, catarro de la vejiga, escorrezos, gonorrea, cálculos, retención de orina y en 20 ó 30 días los estreñimientos urtrales (estrechez), aunque sean crónicos de más de 20 años, y evitar las peligrosísimas sondas, no hay medicamento más milagroso que los CONFITES ó Inyecciones Costanzi.

También certifican que para curar cualquier enfermedad SIFILITICA en vista de que el todo y el Mercurio son dañinos para la salud, nada mejor que el ROOB Costanzi, pues no solo cura radicalmente la SIFILIS sino que destruye los males efectos que producen estas substancias, que, como es sabido, causan enfermedades muy fáciles de curar. El inventor Angelo Costanzi, calle Diputación, 435, Barcelona, seguro del buen éxito de sus medicamentos mediante un trato con él, admite a los incrédulos el pago una vez curados. Consultas médicas en casa del inventor, Diputación, 435, Barcelona, todos los días a las 12 y las consultas que se les hacen por escrito constan gratis y con reserva. Precio de la inyección, 45 pesetas.

Confites antivenéreos para quienes no quieran usar inyecciones, 5 pesetas, ROOB antisifilítico, 4 ptas.—De venta en las acreditadas farmacias, en casa del inventor, Diputación, 435, Barcelona.—En Valencia: en la farmacia de C. López, calle de San Vicente, núm. 17.

SANCHEZ BAYONA Y COMPAÑIA

Gracia de Valencia

Contramuelle núm. 27.—Teléfono 1203

Depósito de maderas

Camino del Grao, frente a la Tapinería de D. P. Merenciano

Pino rojo y abeto de todas procedencias

Variedad de tablonos en medidas y piezas.

CASA DE HUÉSPEDES

El Comercio

à cargo de las dos hermanas

Josefa y Lucía "Las Ferreras,"

COLÓN, 65 (ANTES MERCADO).—SEGORBE.

Habitaciones espaciales, se sirven comidas, cenas y almuerzos. Se admiten huéspedes y encargos.

Compañía colonial

Los mejores cafés

chocolates superiores

Thés, Tapioca

Bombones de chocolates

50 recompensas industriales

Cura del cáncer

y ulceraciones malignas sin operación

Maravilloso descubrimiento «Tratamiento Debreyne». En Valencia pídase en la droguería de San Antonio y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia.

Debreyne externo, seis pesetas frasco para el cáncer y úlceras malignas de la piel, Debreyne interno, ocho pesetas frasco cuando sea el cáncer en la matriz, estómago, intestinos, etc.

Los inmediatos efectos que patentizan la sin rival acción del tratamiento Debreyne en la curación del cáncer son tres: «detención de la infección» presentándose las ulceraciones de un color más natural, amenguándose el estado congestivo general, desprendiéndose los tejidos dañados, modificándose los infartos y desapareciendo ese maloliente pútrido, típico de las llagas malignas. «Calmar los dolores lacerantes» que permiten al enfermo dormir, encontrándose lúcido y alegre sin los efectos soporíferos de la morfina y otros narcóticos que concluyen por atontarlo. «Aumento de fuerza», pues que sin dolores, descansando sin narcóticos, entonando el enfermo en su parte moral por la pronta mejoría experimentada, se alimenta más, la nutrición es más perfecta y el aumento de fuerzas es visible por momentos. Puede compararse el canceroso al efecto de una lámpara que agoniza por falta de aceite y que al echarlo, resplandece de un modo rápido.

Con estos efectos que pueden apreciarse casi al momento de las primeras aplicaciones del «Tratamiento Debreyne» son suficientes para que sea considerado como «detentivo y curativo» de tan terrible dolencia, tenida hasta hoy por incurable, ya que las cruentas operaciones a que eran sometidos los pacientes, pocas, casi ninguna vez estiran el mal, al cortar los tejidos enfermos, pues la infección que circulaba en la sangre, hacía renacer al poco tiempo la manifestación en el mismo punto operado ó en alguno de los inmediatos.

Consultas gratis personalmente y por carta al «Dr. Mateos», en el «Gabinete Médico Americano, Alcala, 41, 1.º, Madrid». Gran centro curativo fundado en 1796 y que cuenta en su personal facultativo con esclarecidos especialistas en cada rama de la ciencia médica y con los más modernos aparatos de instrumental para la exploración de todas las enfermedades.

«Gran garantía a la clase médica y al público en general». Las medicaciones que se emplean y recomiendan en el «Gabinete Médico Americano, Alcala, 41, 1.º, Madrid, no son de composición secreta». Sus fórmulas han sido analizadas por el «Laboratorio Central de Medicina Legal» de esta corte en 8 de Abril de 1903, ha merecido informes favorables de los «señores médicos torenses del distrito del Hospicio» en 15 de Junio y el mismo «Laboratorio» en su sección médica en 2 de Agosto, ambos informes en el referido año de 1903. son, pues, los tratamientos recomendados por los diferentes doctores especialistas del «Gabinete Médico Americano de Madrid», los UNICOS que pueden ofrecer a la clase médica española y el público en general la «garantía de los informes emitidos oficialmente».

En Valencia pídase en la droguería de San Antonio, Mercado, 71, y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia.

La Moderna

Caja de préstamos.—Cubells, núm. 1.

Esta caja hará amonedado de todos los objetos de plaza y vendiendo los días 20 y siguientes del corriente mes. Aviso a los interesados.

Buques de vapor

COMPANIA SEVILLANA

El Santa Ana saldrá el 3 Agosto para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Consignatario: Vuda de Bactrochea, Mar 29, siguientes, izquierda. En el Grao darán razón, los Sres. Romani y Miquel, Muelle, 9.

El Gabriel Klus saldrá el 8 actual para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Canarias y costa de Marruecos.

Consignatario: Andrés Guardiola, Colón, 34, Informar en el Grao, Vuda de Millara, Contramuelle.

El consignatario Sub-Director de la Sociedad de Seguros «La Polar», ofrece a los afortunados embarcadores condiciones muy ventajosas para el seguro de sus mercancías.

Vapores de los Sres. Ibañeta y Compañía de Sevilla, con itinerario fijo bisemanal.

SERVICIO RAPIDO

El Cabo Sillero saldrá el 8 Agosto para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Corral, Coruña, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO CORRIENTE

El Cabo Torriñana saldrá el 8 Agosto directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

También se admiten seguros de las mercancías en la acreditada empresa «Lloyd Malagueño», a primas muy reducidas.

Consignatario: Vuda é Hijos de Nogues, En Valencia, plaza del Príncipe Alfonso, 16. En el Grao Informar Muelle, 6.

SERVICIO al Norte de España

Antonio Roca saldrá el 9 Agosto para Málaga, Cádiz y puertos de Galicia, Asturias, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatario: D. Melchor Duart, Llano del Remedio, 10.—Teléfono 33.

Se aseguran las mercancías de riesgo marítimo en condiciones muy ventajosas.

En casa particular

servicio esmerado, precio económico, se admitirán uno ó dos caballeros ó matrimonio, con asistencia ó sin ella. San Vicente, 189, tercero, frente al 180.

Negocio

Cada 1.000 pesetas se dan 50 al mes, en negocio serio y seguro, en el mismo día de pago del dinero.

Horas de despacho, de 9 a 1 y de 4 a 6 tarde. Informes gratis. J. S. Cuarter, Ruzafa, 12 y 14, principal. Casa fundada en 1890.

«La Equitativa»

Maldonado 19, entre calle, CAPITALISTAS

5.00 pesetas rentan 250 mensuales, con 500 dadas garantías, las cuales quedan en poder del capitalista.

Dinero al comercio, préstamos y depósitos.

«apeletas» del Monte de Piedad, se compran y venden toda clase de establecimientos.

Oficiales

Se necesitan para la costura de libros y doblado de papel, en el taller de encuadernación de L. Navarro, Villaragut 2, duplicado.

Aviso

En buenas condiciones se traspasa un buen establecimiento de ultramarinos y salazón, en población importante de la ribera. Dará razón en Valencia, D. Tomás Carbonell, Calabazas, 13, bajo.

Planeadores

Se necesita una oficial y una aprendiz. Taller, San Vicente, a 67, bajo.

Se venden

unos armarios alcaenes y un escaparate por traspaso de local, Grao, calle Mayor, 15.

Pérdida

Se suplica a quien el miércoles último se encontró un pañuelo de seda, todo de un color, lo presente en la calle de la Victoria, 11, tercero, donde además de dar las señas del mismo, se dará buena gratificación.

Se alquila

una casa baja, con huerto y pátio, muy fresca en verano y soleada en invierno. Las llaves, calle de Filipinas, 16, portería.

Acordeones

superiores

los hallarán en la fábrica de Rafa el Torres, calle de Barcelona, 13 (junto al horno), Valencia. Lecciones, reparaciones y toda clase de reformas.

Dinero económico

Se facilita a los militares activos, reservistas, reserva y empleados de oposición y a los propietarios; se da también con hipoteca al 5 y 8 por 100. También tiene casas para vender a todos precios huertos de naranjos, masías, solares, y casas de recreo, en todas partes. Dará razón el corredor Carbonell, Avenidas, 22, entresuelo, derecha, de 9 a 1 y de 3 a 7.

Caridad

En la calle de Aragón, 24, tercero, izquierda, se encuentra en la mayor miseria un matrimonio con siete hijos, por hallarse en quita más de dos meses el cabeza de familia. La persona caritativa hará una verdadera obra de caridad socorriéndolos con algún donativo.

Nostriza

Una de 25 años, leche de un mes, para criar en su casa, Ruzafa, gamino Real de Madrid, traste 5, barbería.

Se alquila

en la calle de las Fuentes, 4, junto a la plaza de Cajerona, una plaza baja muy espaciosa con su principal y reformar en precio y condiciones, en la misma piso cuarto.

TEBAYNAS Y CUARANA

«La cura radical»

ÚNICO REMEDIO QUE EVITA SU REPRODUCIÓN.

Probado y reconocido

Representante en Valencia: Ricardo J. Lobregat

Farmacia doctor Torrén.

Depósito general: casa del autor, plaza Mayor, 6 So. Ilana.

Dr. A. Salvati Costanzi

Calle de la Diputación, 349, Barcelona

Estreñimientos uretrales

Uretritis-Prostatitis-Ulstitis

Catarros de la vejiga

Curación radical garantizada sin sondas, sin dolores, sin fleumas consecuentes con los confites Costanzi los únicos que calman instantáneamente el escorzo y la frecuencia de orinar, los solos que donan a las vías genito-uritarias su estado normal. Una caja confites Costanzi 5 pesetas.

Males venéreos

Purgación reciente ó crónica, gonorrea, prostradas, flocos, etc.; curación radical con el Roob antisifilítico Costanzi. Un frasco inyección Costanzi ó inyección Costanzi, 5 pesetas.

Sifilis

Curación radical con el Roob antisifilítico Costanzi depurativo insuperable de la sangre infecta. Cura las adenitis granuladas, dolores de los huesos, manchas, erupción de la piel y cualquier clase de sifilis sea ó no hereditaria, garantizado ser puramente vegetal, exento de todas substancias mercuriales, que, como es sabido son dañinas para la salud y evita a las personas que han usado estas substancias que el sufran las funestas consecuencias que estas producen.

Seguro del buen éxito de estos medicamentos, mediante un trato especial con el inventor, en la calle de la Diputación, 349, Barcelona, se admite a los incrédulos el pago una vez curados.

El Roob Costanzi es el remedio más recomendado por las celebridades médicas nacionales y extranjeras para poderlo usar cualquier estómago y en cualquier temporada; un frasco de Roob Costanzi 5 pesetas.

Consultas médicas en la calle de la Diputación, 349, Barcelona, todos los días, y a las consultas que se hacen por escrito al Dr. A. Salvati Costanzi, se contestan gratis y con reserva.

Estos medicamentos se encuentran en Valencia en las acreditadas farmacias. Depósitos: C. López Moreno, San Vicente, 17, y en casa del inventor, calle Diputación, 349, Barcelona.

Toma: con: trem: spaz: laye: fog: mors: z: rosib: quical: dul: lez: caa: sal: par: zue:

Pavimentos de asfalto

Estos pavimentos son los de mayor duración, más ligeros y económicos que se conocen. Un terrado con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en un sótano asfaltado desaparece la humedad por completo. **Primo Traver, Portal de Valligna, 12, primero**

Papelera de Botella

San Vicente, 141.

Papeles y sobres de todas clases y tamaños.—Cartapacios y plumas para letra española, inglesa y rondilla.—Libros y cuadernos rayados.—Tinta para escribir y sellar.—Estuches de matemáticas y demás artículos para dibujo.—Papeles para fumar de todas clases y marcas, blancos, sin cola pectorales y engomados, largos y cortos.—Papeles seda de colores.—Naipes finos y ordinarios.—Depósito de naipes de Victoria.

DEBILIDAD

de los sistemas circulatorio NERVIOSO, digestivo, genital manifestada por parálisis, PALPITACIONES CARDIACAS, anemia uterina, poca MEMORIA, desvanecimientos, IMPOTENCIA, Hinchazón del aparato genital, dispepsia, disenteria y para prevenir los fenómenos morbidos de la MENSTRUACION, es de resultados positivos el ELIXIR VITAL preparado por D. Eduardo Belter, farmacéutico. De venta en las principales farmacias y en la del autor. La Moderna, Sagunto, 81.—PRECIO: 4 PESETAS FRASCO.

Partos

Consulta de enfermedades del embarazo y asistencia á partos, por la tócologa doña Antonia Chirivella. Gabinetes especiales para casos prácticos de la profesión. Se admiten pensionistas. Calle de Ruzafa, 40, entresuelo, frente al teatro.

Lonja de arroces

Plaza de Galindo, núm. 1.—Teléfono 822

Se detallan desde esta fecha, arroces bomba y amonquill, de superior, en fracciones de cinco kilogramos en adelante y de la forma siguiente:

Arroz bomba, pesetas

Clase núm. 1, superior, á 2'10 los cien kilos., con envases. 41 los 100

Arroz amonquill, pesetas

Clase núm. 1, superior, á 1'90 los cien kilos., con envases. 37 los 100

Además de dichos números, hay también clases aún más superiores, en vista, pues, hay desde el núm. 1 hasta el 9.

Esta casa no alterará los precios tanto en alza como en baja, mientras no altere el mercado de arroces de la plaza.

Traspaso ó venta

Se cedería espacioso almacén con seis conos, báscula, bomba y demás enseres, ó se venderá los conos sueltos. Darán razón restaurant «Anoara de Oro», Grao.—Valencia.

GRASA de CABALLO

para suavizar el calzado y correajes

Pastillas para limpiar el calzado de lona

— PUNTO DE VENTA —

Sangre, 17, Kiosco de periódicos

Frente a la Casa Ayuntamiento